



Bride and Groom Voice

アートグレイスを選んだ時から、打合せを延期をした時も、いつも中川さんが親身になり、私たちのことを一番考えて支えていただきました。心配性のため、迷惑をかけることもたくさんありましたが、結婚式の憧れとイメージをカタチにすることができ、最幸の1日になりました。アートグレイスのスタッフのみなさんと一緒に結婚式を創ることができ、心から幸せです。夢が叶いました！アートグレイスを選んで本当によかったです。



Producer's Voice

YUMEKO NAKAGAWA

今、この時代の結婚式における意味... コロナが流行り、「延期」という言葉に慣れてしまっている今。私たちは、お客様と一緒に創る結婚式の中で多くの気づきをいただきます。結婚式への想い、延期の重み、もともと決まっていた結婚式の日程の価値、延期した日も含めて全てが記念日であること、準備期間の大切さ、新郎新婦からのゲストへの想い、結婚式への期待... 結婚式の本質に1つ1つ大切な想いが込められています。その想いと1つ1つ向き合いその期待に応えることが私たちの使命です。そして、結婚式はひとりでは創れない。結婚式に携わる全ての人の力があって創られる。すべての人に笑顔と感動と勇気を与えることができる。結婚式が創り出すpowerを未来へつなげ、絆をつなく結婚式の奇跡をこれからも作り続けます。



Story

「絆」がつなぐ「心」がつながる たくさんのLOVEの連続が奇跡をおこす

2人の絆・ゲストとの絆・スタッフとの絆 それぞれの出逢いをきっかけに

2人の人生がより幸せに より華やかに 幸せが突る

大切な「人」と「人」のつながり 幸せの絶頂に大きな決断をした2人だからこそ

結婚式の重みとつながりの大切さがより心に響く

一瞬一瞬を大切にしたい すべての瞬間に愛をこめて暮らしたい 穏やかな2人の「心の春」を届ける

これから先もつながり続けることを祈り この心の春がいつまでも続きますように

SUMMER

真夏の春*晴れWedding

WEDDING REPORT

July 17, 2022 Wedding attendance: 挙式 + 披露宴 40

ArtGrace Wedding Coast Osaka



Anniversary

大きな決断

2人の想いを楽しみに変える季節にこだわるのではなく2人が届けたい想いにこだわる

スタッフとともに二人三脚で進む新しい記念日のために



スタッフからの応援メッセージ

2人の新しい記念日へ
2022年3月13日
→ 2022年7月17日

その時の2人の想い...



スタッフの皆さんからの温かいメッセージに、こんなに素敵な方々と一緒に式を挙げられるんだと思い、本当に幸せだなあと心が温かくなりました。皆さんと一緒に式を挙げるのが本当に楽しみになりました！いただいたメッセージが嬉しくて、助けられました！

Pick up!

プロデューサーとの絆
「ありがとう」をカタチにした

サンクスバイト

人生最高の一日を無事に迎えることができた喜びと安心、楽しいことばかりではなく、一緒に苦しいことも乗り越えることができた人との強い絆



Spring Time

「春」を届ける

1

春「サクラ」のサンド Ceremony

結婚生活で大切なこと

- *ピンク → 愛情
- *ホワイト → 思いやり
- *ゴールド → お金
- *シルバー → 感謝



2

White × Pink × lavender

- *バラ
- *ガーベラ
- *かすみそう
- *スイートピー
- *ゴールドランタン



Dance Time

ダンスでつながるLOVE



ゲストに笑顔をお届けする Happy ダンス



ゲストからおふたりへ